



世界に希望を生み出そう

HIGASHI OSAKA MIDORI R.C

CLUB WEEKLY

国際ロータリー第2660地区
東大阪みどりロータリークラブ

創 立 1998年9月24日
会 長 木 戸 章 由
幹 事 井 上 善 博
会報委員長 山 村 忠 弘

2023-10-05 (第1055.1056回)

今週のプログラム

≪10月05日(木) 例会 KKR ホテル大阪 5F「瑞宝」≫

◎ 卓 話 「フードドライブについて」

井上善博君

♪本日の歌 「君が代」「四つのテスト」

次 回 の 予 定

≪10月12日(木) 例会 KKR ホテル大阪 2F「白鳥」≫

◎創立25周年記念例会を行います。

前 回 の 出 席 率

≪9月21日(木) 例会≫

会員数17名(内出席免除者数7名)

本日の出席者数5名(内出席免除者数1名)

本日の出席率 45.5%

ビジター2名

梅崎道夫様 小林正啓様(大阪城南RC)

≪9月28日(木) 東輪会合同例会≫

会員数17名(内出席免除者数7名)

本日の出席者数6名(内出席免除者数2名)

本日の出席率 50%

幹 事 報 告

幹事 井上善博君

◎本日終了後、定例理事会を行います。

◎明日(10/6)は、東輪会ゴルフコンペが奈良国際GCにて行われます。5名の参加があります。どうぞ宜しくお願い致します。

◎10/7(土)公共イメージ向上セミナーには、木戸会長が参加されます。ご苦労様です。

◎次週(10/12)の例会前、17時半より、横田ガバナー補佐とのクラブ協議会が5階「橘」にて行われます。下條ガバナー補佐エレクトも同席されます。

◎次週の例会は、創立25周年記念例会となっております。アルコールの用意がございます。

会 長 の 時 間 (9/21)

会長 木戸章由君

本日の会長の時間は、ラグビーワールドカップが大変盛り上がっていますが、僕はにわかファンです。少し雑学を調べてみたこととお話したいと思えます。皆さんご存知な情報かもしれません。

先ず、ラグビーのチームは、外国人がたくさんいます。サッカーや野球などではその国の代表となるのはその国の国籍を取得することが前提となりますが、ラグビーでは、当該国(日本)で出生している、または、両親、祖父母の1人が当該国(日本)で出生している、または、プレーする時点の直前の60ヶ月間継続して当該国(日本)を居住地としてた、または、プレーする時点までに通年10年間、

例会場：KKRホテル大阪 Tel：06-6941-1122 例会日時：毎週木曜日 午後6時30分

事務所：〒631-0001 奈良市北登美ヶ丘3-11-30

Tel：0742-55-4869 Fax：0742-51-1067 E-mail midorirc1126@gmail.com



当該国（日本）に滞在していたなどの条件があります。

日本代表の外国人の数が大変多く感じますが、2011年のワールドカップのデータによると、代表に含まれる外国人の数は、日本代表は10名に対し、サモア代表は15名も外国人がいたそうです。

外国人選手が、なぜ日本を選ぶのか、それは日本が魅力的な国であることが他なりません。

4大会連続で代表に選出されたニュージーランド出身のトンプソン＝ルーク選手は、日本の「尊敬」という文化に惹かれ、日本代表を選んだと語っています。

「若い人は年上の先輩を尊敬するし、人だけでなく食事に対しても尊敬する。そういう日本文化が、ぼくはとてもいいと思った。」とトンプソン選手は述べています。

また、今回はこの多国籍のチームが「ONE TEAM（ワンチーム）」というスローガンのもと一致団結し、ベスト8という成績を残しました。前回よりさらに外国籍選手が増えた日本代表は、主体性を重視した

「Our Team（アワチーム）」というスローガンを掲げ、前回は上回るベスト4以上を目指しています。そして、次に、試合中、監督は観客席のゾーンにいて、直接選手に指示を出すことが出来ません。

試合中の指示は、キャプテン、今回で言えば姫野選手です。このキャプテンが司令官としての役割を担うことが多い。

監督が無線マイクを使い、グラウンドの近くにいるスタッフを通じて指示を出すことがありますが、基本的にラグビーでは「試合は選手たちのもの」という精神が根付いていて、当事者の選手が状況判断で「自分で考え動く」ことを重視しています。

*** 10/8(日)の午後8時からアルゼンチンとの試合があります。頑張りニッポン！**

卓話抄録

「幸せとは」

稱念寺 住職 葭間弘淳様

「幸せには、「相対的幸せ」と「絶対的幸せ」があります。

相対的幸せとは、人やものを比べて幸せを感じる事。人とじゃんけんをすると、後出しじゃいけんでも勝つ方がたやすく、負けることは難しいのです。私たちはしらずしらずのうちに、人よりも勝つことが身に染みんでいます。それは欲張りの心が強いこと。私利私欲の欲ではなく、「良く」なりたい欲は構いません。人に勝つことで幸せを感じます。

ウサギとカメの話においても、ウサギはカメに勝つことが目的。カメの目的はゴールに到達することです。ウサギは相対的幸せを求めています。カメは絶対的幸せを求めています。

仏教的に、この物語を語るならば、カメは寝ているウサギを起こして、共にゴールを目指す。これが慈悲の心です。

私たちのゴールはさてなんでしょうか？それは極楽浄土を目指すことでもあります。お浄土にお往生して絶対的師幸せを求めるために、お念仏をお称えするのであります。 合掌

ニコニコ箱の報告

例会担当委員会

◎大阪城南 RC です。10月27日ウクライナ支援講演会、ご参加宜しくお願ひ致します。

大阪城南 RC 梅崎道夫様 小林正啓様

(9/21) 合計 12,000円 今年度累計 110,555円

◎祝 東輪会合同例会

会長 木戸章由君 幹事 井上善博君

(9/28) 合計 10,000円 今年度累計 120,555円

奉仕を通じて増強に繋げよう

2023-24年度 東大阪みどりRCテーマ



世界に希望を生み出そう

世界に希望を生み出そう

2023-24年度 国際ロータリーテーマ